

Viele Schüler und Schülerinnen unserer Schule spielen ein Instrument, manche davon lernen es in einer unserer Musik-AGs. Um allen Kindern die Möglichkeit zu geben, sich mit ihrem Instrument vorzustellen, veranstalteten wir am Nachmittag des 8. Mai ein Schülerkonzert.



Rund 35 Kinder machten mit, suchten ein passendes Musikstück mit ihren Instrumentallehrern aus und übten fleißig. Zunächst zeigten die Cello-AG und die Geigen-AG ihr Können. Mit der Cellolehrerin Frau Konder (Karl-Berg-Musikschule) hatten sie lustige musikalische Geschichten vorbereitet und trugen diese mit viel Eifer vor. Und so ging es auch weiter: Ob mit dem Klavier, mit der Gitarre oder der Blockflöte – die Schüler unterhielten uns mit einem vielseitigen musikalischen Programm. Eine Schülerin meinte später: „Ich war sehr aufgeregt. Aber als ich vorgespielt habe, hat es Spaß gemacht und war gar nicht mehr schlimm!“

Vielen Dank, liebe Schüler und Schülerinnen, für das tolle Konzert!



